

Verkehrswacht Artern e.V. zu Besuch im Freizeitzentrum Artern

Am Dienstag, dem 18.07.2017 war die Kyffhäuser Verkehrswacht Artern e.V. zu Besuch im Freizeitzentrum Artern.

Das Ablenkungsprojekt fand vor allem bei den "älteren" Teilnehmern großen Anklang. Sie waren alle erstaunt, wie schnell man abgelenkt ist und was dann alles passieren kann.

Als nächstes ist ein gemeinsames Projekt mit Senioren geplant, wo die Reaktion getestet werden soll. Dies soll im Rahmen eines gemütlichen Kaffeenachmittages im Freizeitzentrum Artern stattfinden.

Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben und alle sind recht herzlich eingeladen.



